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　今年は札幌駅近くの居酒屋「かんろ」で納会を行いました。焼き鳥と地酒が美味しい店です。２０名くらいがちょう

ど良い広さの個室っぽい雰囲気で椅子席です。テーブルが少し小さめで鍋を置くといっぱいなのがちょって難かな。

でも、その分、人同士が近くなり話をするには良い距離と思いました。実際、話が盛り上がっていたと思います。

　今年はクラブのスキー行事で、子供ミサイルにぶつけられた事故はありましたが、入通院するほどではなかったよう

で良かったです。天候にも恵まれ当初の計画通り、概ね無事に行事を実施できました。

　クラブ対抗は、ぶっちぎりの優勝、4連覇です。スカディは上位入賞者が多く、タイム予告レースでも高得点を獲得し

ポール練習の成果とホームゲレンデ(グリーンランドスキー場)開催の地の利を生かしたと思っています。

　志賀高原で行われた指導員検定会では、準会員の塩野谷さんが中級合格。道スキー協理事長のMさんが上級合格とうれ

しい報せがあり、皆でお祝いしました。

　６時から2時間、お腹一杯飲み食いしても小食の人が多いせいか食べ残しがあり、皆若くないなぁと実感した次第。

その後カラオケ「まねき猫」に移動し、歌と踊り(?)で盛り上がりました。

　　　　開会の乾杯 歓談中 閉会の乾杯

「頂点を極めたけりゃ

　　ついてこんかい!」

　　　　二次会　まだ飲み物はきていない 満面の笑み

1　日時 ６月２１日(土)　９：３０～１２：００

2　場所 いきいきセンター沢町　　江別市大麻沢町5-6　　011-387-5111　　P有

　　・議案書は、事前に郵送します。

　　・当日、会費等を受付しますのでお釣りのないように準備願います。

    ・出席される方は班長に連絡してください。

　・５月３０日(金)　　６月の スカディクラブ役員会　大麻西地区センター    PM7:30～

　　総会の準備のため繰り上げて実施

　・６月２１日(土)　　第43回スカディ総会　　9:30～12:00　いきいきセンター沢町

　・７月   ６日(日)　　第24回北海道スキー協　総会　　9:30～14:00　高等学校教職員センター

納会＆クラブ対抗スキー競技会優勝祝い＆検定合格祝いで飲み会　 4/12

これからの行事

第４３回　スカディスキークラブ　定期総会



　　　　　　３／２３　　レベルアップ講習に参加

  道スキー協主催のレベルアップ講習に参加しました。場所はキロロスキー場、講師は田代さん、お分かりですね。

キロロの距離の長いコブを使ったレッスンです。あいにくの曇天、しかも、上の方はガスがかかり超視界不良。

　そんな悪条件のなか、参加者は果敢にコブを攻めていました。スカディからは田代さんを含め７名参加。

　クラブ対抗は、ぶっちぎりの優勝、4連覇です。スカディは上位入賞者が多く、タイム予告レースでも高得点を獲得し

　志賀高原で行われた指導員検定会では、準会員の塩野谷さんが中級合格。道スキー協理事長のMさんが上級合格とうれ 参加者集合、事務連絡 コブに入る参加者

　　  　　　４／２９　札幌国際スキー場で「水芭蕉」

　天気は曇りでしたが、シーズンも残りわずか、思い切って札幌国際スキー場へ。

滑っている途中、斜面に花が咲いているのを発見。水芭蕉でした。水辺じゃないのに

雪解け水が豊富だからなのでしょうか?　　他クラブ1名を含む4名。

拡大したところ

　　　　　　　　　写真では分からないけど深いコブです

　　　　　　５／１　公平さんと春スキー

　十勝清水に住んでいる公平さんが、この時期に十勝には滑れるスキー場がないからと、札幌国際スキー場へ。久し

ぶりに晴れ。遠くの雪を被った白い山並みもくっきり見える。他クラブの面々も合流し、春の日差しのなか汗を掻き

ながら楽しく滑りました。片道3時間はかかるとのこと。スキーへの熱量がすごい。　スカディから６名参加

左の写真とではメンバーが変わっています。 　　　　遠くまでくっきり

　　　　　　　５／３　中山峠にてコブ練
「札幌スキーフレンド」「ギャロップ」クラブの焼肉例会があり、大勢が札幌国際スキー場に来ていました。ジン

ギスカン食べ放題が主目的で毎年実施しています。当日は強風のため朝のうちゴンドラ動かず、中山峠スキー場に移動しま

した。昼、食べれなかったので、車を置いて夜に「炭や」で焼肉になりました。スカディから5名が国際へ。

　3名はゴンドラが動き出した国際で滑り、2名は中山峠に移動、のち焼肉。

中山峠スキー場で 　 　　　　

写真が残ってる例会以外のプライベートなスキー　　 by 会長


